
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席委員会報告出席率向上にご協力を！       

出席報告 第２６７９例会 8.21訂正 

会員数 ４２（34）人 ４２（33）人 

出席数 ２３（21）人 ２８（26）人 

出席率 ６３．８９％ ７７．７８％ 

 

市内ロータリークラブのプログラム  ★印は例会場ないし例会時間変更 

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

9/12(木) 

★合同例会 18：30 山 形 屋 東南 
9/17(火) 

外部卓話 era色彩計画江良様 サンロイヤル 

北 クラブフォーラム ﾚﾝﾌﾞﾗﾝﾄ鹿児島 城西 ★創立記念例会 18：30 東急イン 

サ ザン 会員卓話平田君・小林君・森君 東 急 イ ン  西 
9/18(水) 

★観月会 18：30 山 形 屋  

鹿 児島 9/13(金) 会員卓話 伊藤君 山 形 屋 西南 会員卓話 ゆうづき 

中 央 9/16(月) 祝日休会 山 形 屋     

 

●今後の予定 

9/18（水） 観月会（城山観光ホテル） 

9/25（水） 55 周年事業について 

10/2（水） 会員卓話 松窪 寛会員 

 

卓話 「鹿児島の本格焼酎」             南日本新聞社 狩俣仰德様 

“好きこそものの上手なれ”を信じて、鹿児島大学の「焼酎マイスター養成コース」を 

受講したのは昨年の７月のこと。「焼酎マイスター養成コース」は鹿児島大学の「かごし 

まルネッサンスアカデミー」の１つで、2012年の７月から翌年の３月まで９カ月間、毎 

週土曜日に計 120時間のカリキュラムが組まれた。｢焼酎学の基礎｣、｢焼酎製造の実際｣、 

｢焼酎の商品知識｣、｢焼酎文化論｣、｢焼酎マーケティング｣、｢焼酎検定演習｣の６科目が講 

座のベース。受講し終えた感想は、すべての講座どれもが興味深く楽しく有意義なものだ 

ったということ。今回、そこで学んだことの一部であっても、お話できる機会を与えてい 

ただいたことに感謝申し上げます。 

焼酎造りに関わる麹菌や酵母などの微生物はもとより、発酵の仕組みや酵素の働きなどの基礎を学び、顕微鏡で

の微生物観察などは小学生以来の経験だった。焼酎造りの蔵元見学では杜氏さんから直に貴重な話を伺うこともで

きた。様々な焼酎のテイスティングにおいて、その感覚を文字で書き留める難しさを知り、焼酎のタイプと料理と

の相性を考えるユニークな実践では、初めて脳を使いながら焼酎を味わったのではないだろうか。 

焼酎の歴史はもちろん、蒸留酒、醸造酒の歴史や、ワイン、ウイスキー、日本酒、白酒（中国）などその他のア

ルコールについてもそれぞれの奥深さを知った。また、焼酎のラベル表記や酒税法などでは、消費者目線での見識

の無さを実感し、知り得なかった知識を得ることが多かった。 

充実した９カ月間のセミナーで「焼酎の正しい知識を学び、内外の人達に鹿児島の薩摩焼酎のすばらしさを伝え

る、焼酎の語り部となって欲しい」という、講師の方々の思いを少しでも伝承できたらと願っております。 

 

第２回定例理事会議事録 

1. 7 月の試算表  承認する。 

2, 例会の取消について 

  お盆（8/14）を定款休会としたが規定審議会において休

会扱いとなるとの連絡を受け、改めて会長が定款休会日

を決めることとする。3 月 19 日とする。 

3、市外出張時交通費について 

・宮田年度において、新年度にさかのぼり、一律 5,000

円支給する。 

・ＲＣで用意したバスを利用した場合は支給しない。 

・地区役員の場合は、重複支給にならないようにする。 

4、ＶＴＴ職業研修チームホームスティについて 

・上川会員より、10/13,14 のホームスティの協力のお願

い。宮田会長宅に決定。 

・10/5（土）のシンポジウムにはクラブより最低 10 名

の参加のお願い。 

5. 地区大会について 

  出欠の返事は早くするように。人数によっては交通手段 

 

を考える。 

6. 55 周年事業の進捗状況について 

  今村会員は近く退院される。 

  日高会員よりスケジュールを早く進めていくよう

にする。 

①50 周年名簿から招待者参加者へ、早く案内状を送

る。 

②多賀城ＲＣ，高雄東ＲＣのお迎えのやり方。 

③プログラムを早く作る。 

④各部会の考えを反映させてイベントを決める。 

⑤鹿児島商業高校ブラスバンドに演奏のお願いをして

いる。 

7. その他 

①柳元職業奉仕委員長より、職業奉仕賞受賞者の推薦

のお願い。 

②小原社会奉仕委員長より、10/26（土）スポーツにお

ける子どもの体罰・虐待を考えるフォーラムを開催

する。ご協力のお願い。 

 


